
第１２回 教育研究評議会 議事要録 
 

日 時  平成 17年 9月 12日（月）14：00～14：40 
場 所  事務局会議室（5階） 
出席者  相良学長、川口理事（総務担当）、松永理事（教育担当）、尾崎理事（研究担当）、

河本理事（財務担当）、根小田人文学部長、刈谷教育学部長、円山医学部長、 
金川農学部長、深見黒潮圏海洋科学研究科長、櫻井学長特別補佐（兼経営・ 
管理推進本部長）、橋本学長特別補佐、池田学長特別補佐、大原学長特別補佐、

加藤附属図書館長、菅野センター等連合教授会議長、横谷評価本部長、受田地

域連携推進本部長、辻田共通教育主管、上田評議員、鈴木評議員、田口評議員、

篠評議員 
陪席者  西森監事 
 
 
〔配付資料〕 
資料 １   中心市街地活性化と高知大学一部施設の都心移転等に関する緊急提言 
資料 ２   平成 18年度特別教育研究経費概算要求事項の概要 

 
議事に先立ち、学長から、前回議事要録（案）の確認が行われ、異議なく承認された。 

 
〔報告事項〕 

１．土佐経済同友会からの提言について 
  学長から、９月７日に土佐経済同友会から出された、「中心市街地活性化と高知大学一

部施設の都心移転等に関する緊急提言」について、資料に基づき、背景と経緯、並びに提

言内容について詳細な報告が行われた。 
  提言にある、「高知市の再活性化のため、大規模商業施設敷地を含む都心地区に、高知

大学一部施設を移転し、合わせて大規模百貨店などの商業施設、県立図書館などを集中的

に誘致し、一体的に整備して都心の核を創出、よって中心市街地の再生を図る。」との構

想に関しては、臨時役員会で、本学としても積極的に対応するべきであるとの結論を得て、

今後、高知市を中心に発足するであろう「推進委員会」への参画とともに、特に教育研究

面から、施設（建物）の在り方を含め、高知大学にとって、より望ましいものとなるよう

全力を上げて取り組むこととし、土佐経済同友会及び高知市も、本学のスタンスを了解し

ている旨の報告が行われ、本評議会の理解を得た。 
併せて、各部局長に対し、本件については、所属構成員への資料配付とともに、本日の

報告内容を含め、十分周知・連絡願いたい旨の要請が行われた。 
 
２．平成 18年度概算要求状況について 
財務担当理事から、資料に基づき、平成 18 年度概算要求における本学関連事項（省議

分）の概要とともに、政府予算案決定までのスケジュールについて、報告が行われた。 
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３．その他 

 ○ 金川農学部長から、各国立大学法人の平成 16 年度決算状況が新聞報道されたことに

伴い、各部局においても本学の決算状況について説明を求められることから、特に「剰

余金」の発生要因等に関し、参考となる資料を整理・配付していただきたい旨の要請が

行われた。 

 

 ○ 刈谷教育学部長から、本年度学長裁量経費の執行に関し、速やかに決定・配分して

いただき旨の要請が行われた。 

   

 ○ 尾崎理事から、９月１２日～１４日にかけて、岡豊、物部、朝倉の各地区で開催す

る科学研究費補助金申請等に関する口演・説明会への参加とともに、来年度科学研究費

補助金への積極的な申請について、部局構成員に周知願いたい旨の要請が行われた。 

 

以 上 
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